



楽しく俳句づくり

市内には、俳句や短歌・川柳を楽しんでいる文芸サークルがたくさんあります。その中の一つ「鹿深俳句会」が1月25日、200回目の例会を迎えました。

鹿深俳句会は、俳句を作る楽しみを味わおうと、平成8年1月から毎月、相模教育集会所で開催しています。この日の季節は「お正月・お年玉・雑詠」で一人10句を持ち寄り、その中から5句を選び、東京の俳句出版社に送っています。

メンバーは、約10名で、年齢は80歳前後、昨年は3名が喜寿の記念に句集を作りました。参加者は「元気でみんなに会えることが何よりも楽しみです」と話します。

甲賀大原地域市民センター



展示や発表で賑わい見せた「サークル発表祭」

貴生川地域市民センター

貴生川公民館自主学習団体の皆さんによる「サークル発表祭」が1月20日から24日にかけて、開催されました。展示コーナーでは期間中、写真、手編み、書道、俳句、生け花の力作や貴生川認定こども園5歳児の大作が並び、来訪者を楽しませていました。

20日には舞台発表があり、思わず聞き入ってしまう琴・詩吟・謡曲、英語による楽しい歌や紙芝居、南京玉すだれや皿回しの大道芸など、日頃の練習の成果が披露されました。また、メンズクッキングサークルによるぜんざい販売もあって、皆さんお腹も心もほっこりしたひと時を過ごされていました。



子どもたちが「昔のくらしと道具」を学習

甲南第二地域市民センター

甲南第二小学校三年生の子どもたちが1月15日、「昔の道具」について知識を深めました。

今年度、宮地区自治振興会で取り組みをはじめた「宮のお宝再発見事業」のPRを兼ねて、地域の方から預かった約40点の民具や農具等を集めたミニギャラリーがあります。その展示品を活用して、西本会長から一つひとつ名前や使い方を詳しく教えていただきました。

子どもたちにとっては、初めて見る物がほとんどで、とても興味深そうに説明を聞いていました。

ちよつと遅れてお正月の大福茶

朝宮地域市民センター



朝宮保育園でお茶会が1月20日、開催されました。

講師をお招きし、地域の老人クラブの方々と園児に大福茶が振る舞われました。

大福茶は、梅干しや結び昆布などが入っていて、関西地方ではお正月のお祝い茶として元日に飲むお茶だそう。

この日は、園児がお茶を運ぶお手伝いをし、みんなでお茶菓子を食べ、大福茶をいただきました。

老人クラブの方からは、茶どころ朝宮ならではのお正月のお茶の話も聞くことができ、短時間でしたがお正月気分を味わうことができました。

自治振興会の活動内容を紹介しています

甲南第一自治振興会

～和と愛で創造る柚川の郷～

- まちづくり基本方針
- 支えあう心とぬくもりのあるまちづくり
 - 自然と環境を大切にすまちづくり
 - あんしんして暮らせる安全なまちづくり
 - わがまちを活性化すまちづくり
 - ふれあいと交流が盛んなまちづくり

▲ふれあいの交流農園



甲南第一学区は、甲南地域を流れる柚川の北部に位置しています。

生い立ちの異なる大小9つの区が協調して切磋琢磨する意識(和)と、安全・安心で健康に過ごせる環境づくりに向け地域から実践していく(心愛)による故郷(柚川の郷)の実現をめざし、14回に及び設立準備会並びに検討委員会を経て、一昨年11月に甲南第一自治振興会を設立しました。

広報発行や予算を担当する総務部会をはじめ、あんしん部会、ぬくもり部会、わがまち部会の4部会で構成し、事業計画に基づき一歩一歩積み重ねながら地域の皆さんと一緒に地域に役立つ組織となるよう活動を進めています。

●あんしん部会

設立準備会が行ったアンケート(提案募集)で特に要望の多かった防犯に着目



▶23名のパトロール隊員



◀パトカー先導で出動式

して、地域の安全・安心を自ら推進し地域内犯罪の抑止力に繋げようと、昨年12月23日に防犯パトロール(青パト)隊を設立しました。滋賀県警の認可を受け、た車両8台、隊員23名が、規律・規範を重んじて巡回活動を継続していくことを誓いました。また、学区内に600基程ある防犯灯のLED更新事業についても計画的に取り換えを進めています。

●ぬくもり部会

昨年8月に開催された寺庄六角ふれあい夏まつりの江州音頭踊り込みに、自治振興会から各区へ呼びかけて50名が参加。当会出店の模擬店ではソフトクリームを販売し、うちわを配って自治振興会をPRしました。



▲ボランティアガイドの案内で常楽寺を見学

また、十一月には、湖南三山(長寿寺・常楽寺・善水寺)めぐり研修バス旅行を企画。募集定員を上回る96名の参加を得て、真赤に映えた紅葉のなかで、互いの交流を深めることができました。各区のおたっしや広場、サロンの運営では、現状と課題、運営方法などについて活発な意見交換が行われています。

●わがまち部会

親善グラウンドゴルフ大会は、日頃からプレーされている方、そうでない方、小学生を交えたチーム編成など毎回対象を変え、学区民の交流の場として計3回開催しました。併せて、健康推進員さんによる減塩呼びかけ「からだに優しい汁物」も毎回好評を博しています。



▲第2回親善グラウンドゴルフ大会

●結びに

設立して一年余り、活動も手探り状態ではありますが、地域の皆さんに理解を深めていただけるよう、見える形の事業を企画し、「和と愛」で結ばれる地域創造をめざします。

問い合わせ

甲南第一地域市民センター
 ☎86・80100 ⑧86・8029